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RÉSUMÉ 

Le but de cet article est d'étudier le jeu cadavre exquise dans l'apprentisage d’écrire des 

phrases simples en française. En ce qui concerne son application, les apprenants peuvent 

s'exercer à la capacité ses compétences en écriture de phrases françaises simples en jouant. Le 

résultat de l'étude montrent que le jeu cadavre exquise peut être mis en œuvre pour 

l'apprentissage de la production orale française mais dans cette étude les techniques de jeu 

cadavre exquise appliqué à l'apprentissage d’écrire des phrases simples en français. Les 

apprenants doivent compiler des mots aléatoires dans une phrase qui a une bonne structure de 

phrase. Grâce à ce jeu, on espère pouvoir motiver les apprenants dans l’apprentissage du 

français. La technique de jeu cadavre exquise peut être une solution dans le développement 

d’un apprentissage ludique d’écrire des phrases simples en français et dans l’existence 

d’activités permettant d’acquérir des compétences en résolution de problèmes et de travailler 

ensemble. 
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ABSTRACT 

The purpose of this article is to study the exquisite cadaver game in learning to write simple 

sentences in French. As far as its application is concerned, learners can practice their ability 

to write simple French sentences by playing techniques. The results of the study show that the 

exquisite cadaver game can be implemented for learning French oral production but in this 

study the exquisite cadaver game techniques applied to learning to write simple sentences in 

French. Where learners must compile random words into a phrase that has a good sentence 

structure. Impact to this game, we hope to motivate learners in learning French. The exquisite 

cadaver game technique can be a solution in the development of a fun learning to write 

simple sentences in French and in the existence of activities to acquire skills in problem 

solving and to work together. 
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